

Auf die Straße gegen den

# Landesparteitag der AfD in Stuttgart



Die AfD will am 02. & 03. Juli ihren Landesparteitag in Cannstatt (Stuttgart) abhalten. Trotz sinkender Wahlergebnisse ist sie immer noch brandgefährlich.

In den letzten Jahren hat die AfD sich einen festen Parteiapparat aufgebaut, kann auf eine ideologisch treue Basis setzen und verfügt über weitreichende Infrastruktur und finanzielle Mittel. Und der offen faschistische Flügel übernimmt in der Partei immer mehr das Ruder.

Die AfD ist keine „Alternative“  
sie ist unser aller Feind.

Haltet euch das Wochenende frei – zeigen wir den neuen Nazis, dass sie hier nichts zu suchen haben. Infos rund um die Proteste unter:



**ANTIFA-SUED.ORG**



**ANTIFASCHISTISCHE  
AKTION SÜD**